Liga Betplay 2023-1 • Fecha 1 • Miércoles 22 de Marzo • Estadio Nemesio Camacho El Campin



Desde la tribuna todos somos más fuertes, más valientes. Por eso, la invitación hoy es a que usemos esa fuerza y esa valentía para vivir el fútbol en paz y dar buen ejemplo desde cualquier tribuna en la que estemos. Esta es nuestra oportunidad para hacer nuestro partido como hinchas y salir victoriosos. Ese es el partido que nos jugamos cada vez que vamos al estadio. ¡Ganémoslo!

Vamos a apoyar, a alentar a disfrutar de un juego por el que pagamos. Y es de las pocas cosas que uno paga antes de ver lo que va a pasar. Y sabemos, como hinchas, que al equipo le puede ir bien, regular o mal. Así es el fútbol. Así es el deporte que nos apasiona y nos enamora. De eso se trata este deporte que mueve tantas emociones. Y siempre habrá desquite. Los invito a que esta fiesta que se llama fútbol sea la oportunidad de mostrar nuestra grandeza azul. ¡Ganemos desde la tribuna!





LA ERA DE PIEDRA

Por: @ultrabogotano - Carlos Martínez Rojas

Era un Millonarios - Pasto de inicios de década, cuando no se presagiaba un destierro de Comandos de lateral norte, Blue Rain llenaba integramente al frente y los hinchas visitantes se ubicaban en ese codo de oriental sur, fuese Santa Fe, Tolima, Medellín, Cali, Junior o el mismo Pasto el rival.

A diferencia del juego de hoy, ése era diurno y en fin de semana. Y uno de los acostumbrados paisaies en el estadio era ver a la barra nariñense acompañar a su equipo con instrumentos y banderas. Por tener aquella ubicación, los hinchas pastusos colgaban algunas de ellas en la reja que divide oriental baja del balcón; y fue en ese corredor donde tres personajes aprovechaban la inocencia de la policía para deslizarse acurrucados y tratar de robarse aquella tela, insignia del orgullo de cada parche en los equipos latinoamericanos.

La historia coincide tanto con el rival, la tribuna y un bochornoso y payaso incidente como con aquel del domingo pasado con la camiseta del jugador de Águilas. Provocación, dijeron algunos. Rivalidad, dijeron otros. Respetar los colores, leí también. ¿Cuándo nos esperan entonces enfrentamientos con los hinchas de Llaneros, de Fortaleza o de Orsomarso? Así como no habría entendido el orgullo de haberle robado una bandera a los "Cuyigans", no comprendo cómo se ignora la calidad histórica de un duelo y un rival, o que hay contextos en donde amigos y familiares van con nosotros al Campín. ¿No hemos ido muchos a un Alianza Petrolera, un Patriotas o un Cortuluá - Millonarios con el conocimiento de que un rival de menor cuantía en hinchas, presupuesto o historia nos permite más libertades para ver a nuestro equipo? ¿Por qué



quejarnos del trato al visitante cuando aquí no somos capaces de comportarnos con un mínimo de inteligencia o raciocinio?

Cada partido -desde hace mucho y después de tantos conflictos, peleas, shows mediáticos, salidas en falso o episodios en donde fuimos también víctimas como la última visita a Ibaqué- va a ser siempre una oportunidad para demostrar que hemos madurado, que hemos aprendido de los errores. Para entender que una moneda en los córneres nos puede llevar a una sanción de tribuna, económica y de pérdida de puntos; o muchísimo peor, vestirnos de agentes del ESMAD y causarle a un ser humano la pérdida de un ojo. Si tiene a un racista a su lado, señálele a Juanito o Elvis o Jader e invítelo a callar su estupidez; si ve a alguien que arroja objetos a la cancha, explíquele que puede herir a alguien y/o jodernos a todos; y si comparte tribuna con un xenófobo, recuérdele cuántos amigos han matado en tantos rincones del país por una camiseta o un lugar de procedencia. Es 2023, no iodamos.



LIVESTREAM

www.mundomillos.com

SINTONÍCENOS EN **NUESTRAS REDES AL TERMINAR EL PARTIDO**

@MundoMillos





ESTADÍSTICAS



LOCAL TORNEOS CORTOS

Jugados: Ganados: **Empatados:** Perdidos: Goles a favor: Goles en contra:

PRIMER PARTIDO EN BOGOTÁ: noviembre 3 de 1999, Millonarios 1-0 Pasto (gol de James "La Guama" Cardona).

DUELO MÁS RECIENTE EN BOGOTÁ: julio 9 de 2022, Millonarios 1-1 Pasto (gol de Luis Carlos Ruiz)

LA ÙLTIMA VICTORIA AZUL COMO LOCAL: febrero 18 de 2021, Millonarios 3-1 Pasto (goles de Fernando Uribe y Cristian Arango X2).

LOCAL LIGA

Jugados: 29 Ganados: 18 **Empatados:** Perdidos: Goles a favor: 50 Goles en contra: 25

RACHA: Millonarios defiende una racha de cuatro partidos sin conocer la derrota frente al Pasto (dos en casa y dos de visitante). El Embajador, además, no pierde como local frente al equipo nariñense desde hace tres años.

MÁXIMO GOLEADOR DE **MILLONARIOS VS. PASTO:** Fernando Uribe con cinco goles, seguido de Martín Perezlindo y Érik Moreno, ambos con cuatro.

HISTORIAL TOTAL

Jugados: 57 Ganados: 24 **Empatados: 15** Perdidos: 18 Goles a favor: 78 Goles en contra: 61

DATO MUNDO MILLOS: Millonarios no jugaba un 22 de marzo desde 2018, cuando empató 1-1 como local frente a Alianza Petrolera, La última victoria azul en esta fecha fue en 2003 (2-0 a Santa Fe).

Siga la trasmisión del sorteo de la Copa Suramericana

unes de marzo

SINTONÍCENOS EN NUESTRAS REDES

@MundoMillos

PASATIEMPO M

FÁCIL

		4		3		2	6	9
	7	3	6				4	5
	2	6				3	7	
	8	2		6	5	7		
7			2					
6	3	5	8	7			2	
2			3	4			5	
	5	7		8		6	3	2
		8			7			

NORMAL

		5	3			6		4
9	4		7		8	6	3	
	3		5					
			8		7		4	
4			6	5			8	
		1			4			7
3	7		4		5			
		2			3		6	9
6						5		



UN PARECIDO ACTUAL Y RAZONABLE

Por: @lejameco - Leandro Melo

No tenemos ningún tipo de parentesco con el Sevilla, pero en el Ramón Sánchez Pizjuán reposa un banderín azul, producto de alguna gira internacional en el pasado muy lejano. Ese equipo español marca la tesitura de lo que deseo decir.

Tienen uno de los mejores directores deportivos de todos los tiempos, Monchi. Es líder de un proyecto más que ambicioso,

que sabe comprar y vender en el momento adecuado. Él es escuela y mentor de otros que desean imitarlo. Sus clases maestras son tópico en ese sub mundo. Es un héroe. Y aun así, con su liderazgo y sapiencia, esta temporada lleva a cuestas tres cambios de entrenador en Nervión. Los resultados no pueden esperar: está a tres puntos del descenso.

En Millonarios saltan las alarmas cuando se empata un partido como local y el foco se posa, cómo no, en el entrenador. Aún con diez eliminaciones entre partidos ida y vuelta y cuadrangulares, vale la pena



preguntarse por qué después de estos años de gestión deportiva en la dirección técnica, Alberto Gamero continúa como mandamás desde la raya. Es más: fue o será renovado por los próximos dos o tres calendarios. En mi mente merodea esta explicación: es el técnico perfecto para el modelo económico de la empresa y su zona noble.

Los resultados deportivos que exige la hinchada y los esperados por sus directivos, son bastante dispares.

Si Monchi piensa que el Sevilla se salvará del descenso cambiando tres veces de técnico, muchos hinchas de Millonarios (no todos) creen que dando un bandazo en el banquillo, ahora mismo, se revertirán los fracasos en fases definitivas de todos los torneos. En algo se parecen estos dos equipos: así como la directiva andaluza protege a su director deportivo entregándole confianza, pasa exactamente lo mismo con Gamero y su método. ¿Ustedes la tienen?





